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Salut onésime.

Comme le dit ma fiche, j'habite dans la région de Montréal.

Vraiment dommage que les français par exemple, n'aient pas accès à Télé-Québec.

Personnellement, si je vais au cinéma, je préfère voir un film français ou québecois plutôt qu'un film
américain.
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